
No. 「質問・要望・提案」の内容 「回答・見解・処理方針」の内容

1

・避難場所運営委員会について、開催が地区（避難場所）に
よって異なることについて聞きたい。
・避難場所担当職員の方は、日常的に自治会活動にも参加
してもらいたい。

避難場所ごとに対象となっている各自治会のご都合を聞いた中で、多くの方が参加
可能な日に開催日を設定しています。また、避難場所担当職員に自治会活動への
参加を促すことについては、住まいが地域的に合うか、自治会の行事と担当職員
の都合が合うかなどありますが、総務局　危機管理部　防災課へ伝えます。
【回答作成課：浦和区役所区民生活部総務課】

  ７月５日、総務局危機管理部防災課
　に、要望を申し入れました。

2

・小学校下校時の防災行政無線による放送について、学年
やクラスによって下校時間は異なると思うが、現在、実際の
下校時間と放送時間が合っていないので、児童の安全のた
めに時間を合わせてほしい。

総務局　危機管理部　防災課に確認したところ、低学年の下校時間に合わせて１４
時３０分に市内全域で放送しています。特に学校側からは変更の要望はないという
ことです。また、区によって放送時間を変えることは難しいとのことです。なお、教育
委員会から変更の要望があれば検討するとのことなので、改めて今回の件を教育
委員会事務局　学校教育部　健康教育課へ伝えます。
【回答作成課：浦和区役所区民生活部コミュニティ課】

　７月５日、教育委員会事務局学校教育部
　健康教育課に、要望を申し入れました。

3

・中学生の自転車通学マナーについて、４人での並走や二
人乗りなどマナーが悪いので、マナー教育について聞きた
い。

昨年の冬休み前に、浦和区学区内の中学校に啓発パンフレットを配布したほか、
浦和区役所の依頼により浦和警察署では、希望する学校に赴き自転車安全教室を
行う旨の案内をしました。また、市報浦和区版平成２４年７月号で自転車運転マ
ナーの啓発記事を掲載します。
【浦和区役所くらし応援室】

4

・浦和駅の東西連絡通路の完成が間近となり、今後は東口
駅前広場が区民まつりの中核となるものと思われるが、区と
しての計画を聞きたい。

浦和駅東西連絡通路が平成２５年３月に開通を予定していることから、これまでの
区民のつどいを見直し、平成２５年度から浦和駅周辺を中心として区のおまつりを
開催するため、今年５月に実行委員会を設立したところです。実行委員会では、メイ
ン会場とサブ会場を設けて同日開催することが決まりました。またメイン会場には
立地的に浦和駅東口駅前市民広場がよいのではとの案が委員から出されていると
ころです。具体的な内容や会場については、今後の実行委員会で協議し、決定して
いきます。
【浦和区役所区民生活部コミュニティ課】

5

本太２丁目から本太坂下交差点までの道路の拡幅工事の
進捗状況について聞きたい。

現在、用地取得率が約９０％となっており、今年度についても地権者との用地交渉
を進めています。本路線については、現在の交通状況からも、早期の整備が求め
られており、地権者の協力と理解を得ながら、事業の推進を図ってまいります。
【建設局　土木部　道路環境課】

6

本太１丁目から前地地区の藤右衛門川の水害についての
状況と対策について聞きたい。

藤右衛門川雨水幹線は、１時間あたり約５６ミリの降雨に対応した施設として整備し
ておりますが、一級河川藤右衛門川との接続部分において下流部の河床が高いと
いう逆転現象から、豪雨の時には雨水幹線流域で浸水被害が発生しています。そ
こで、本市では浸水被害の低減を図れるように、雨水幹線に堆積している土砂の
しゅんせつを毎年実施しているとともに、雨水ますや取付管の増設などに努めてお
ります。また引き続き下流を管理している埼玉県に対して、計画河床高を早期に確
保するとともに、河川に堆積している土砂の撤去を強く要望していきます。
【建設局　下水道部　下水道維持管理課、下水道計画課】
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